



Como él es crespín... Evo quizás qué fumo antes de decir que el consumo de pollo con hormonas femeninas produce la caída del pelo y la homosexualidad. La teoría cayó pésimo en agrupaciones géiseres de todo el mundo.

Boli postula que comer pollo bota el pelo y deja una patita atrás

Hacen pebre teoría evolutiva de Evo, puis

Por **Sebastián Foncea Maturana**

La teoría de la evolución de Evo Morales trajo cola. El presidente cabellos de ángel dijo que el consumo de alimentos modificados genéticamente causa calvicie y homosexualidad.

En todos lados la gente se burló del pobre sustento científico de la tesis que lanzó en la I Conferencia Mundial de Pueblos sobre el Cambio Climático y la Madre Tierra.

El experto en sexualidad, Giorgio Agostini, apenas terminó de reírse del "disparate" altiplánico dijo que "la

homosexualidad es ajena al sistema hormonal, tiene que ver solamente con alteraciones ambientales y la principal es genética, sobre todo por la ausencia de un cromosoma que se da en el feto".

El tarro con más vaselina del Movilh es gay y peladito. Sobre las palabras de Evo, Rolando Jiménez exclamó: "Nos parece tremendo que el presidente de un país haga afirmaciones de esa naturaleza, o sea, la ignorancia es supina y atroz. No tiene sustento lo que plantea Evo Morales. Esto es una estupidez de marca mayor y lo lamento por los compañeros bolivianos con los que trabajamos".

- ¿Tú quedaste pelado por comer pollo?

- En absoluto, mi padre y todos mis hermanos son pelados.

EL COGOTÍN

Ahora que no está en el Congreso, Nelson Ávila se autodenomina cenador con "c" y, entre otras cosas, se dedica a analizar la actualidad.

Sobre la molestia que causó la teoría de Morales en la Madre Patria, el radical cree que los "homosexuales españoles podrían hacer una

marcha con los pelaos blandiendo cogotes de pollo".

Más en serio, dijo que la polémica "podría ser una afirmación que tal vez sirva para abordar seriamente el tema de los transgénicos y sus consecuencias. Ahora, no cabe duda que la homosexualidad es muy anterior al consumo del broiler".

- ¿Y usted tiene el pelo hirsuto o se le está yendo la gente del estadio?

- La verdad es que se mantiene con la tensión puesta de lo que está ocurriendo debajo.

- ¡Saaa!



Ese cuero cabelludo (de Evo Morales) desafía a cualquier cantidad de hormonas".

Nelson Ávila, cenador con "c".



No tiene nombre. ¡Es inconcebible la estupidez que señaló el señor Evo Morales!

El Rola, capi del Movilh.